



Die erste Idee der suisseplan Ingenieure AG ist bereits umgesetzt: Im November wurde eine Baumreihe gepflanzt.

Bild zvg

Dorfeingangsgestaltung mit Vorbildcharakter

Schindellegis Dorfeingänge sollen aufgewertet werden. Seit rund einem Monat stehen dort deshalb neu Trauben-Eichen entlang der Strasse.

Vor rund einem Jahr wurde im Rahmen des Landschaftsentwicklungskonzepts Höfe (LEK Höfe) eine Projektidee zur Aufwertung der verschiedenen Dorfeingänge im Bezirk Höfe erarbeitet. Unter der fachlichen Leitung der suisseplan Ingenieure AG raum + landschaft sind so unterschiedliche Gestaltungsideen für die 18 verschiedenen Dorfeingänge

entstanden. Die Gemeinden im Bezirk wollen nun diese vielfältigen Gestaltungsideen in Zusammenarbeit mit den Eigentümern und Bewirtschaftern aktiv und gezielt umsetzen.

Baumreihe gepflanzt – weitere Projekte folgen

Die Gemeinde Feusisberg hat die Initiative ergriffen und das erste Projekt mit Vorbildcharakter umgesetzt. Seit

Mitte November heisst eine prächtige Baumreihe aus einheimischen Trauben-Eichen die Verkehrsteilnehmer im Süden von Schindellegi Willkommen. Die fünf neu gepflanzten, ökologisch wertvollen Bäume dürften über die kommenden Jahre zu einer stattlichen Grösse heranwachsen und den südlichen Dorfeingang von Schindellegi nachhaltig prägen.

Gemeinde Feusisberg